

Judo : les benjamins se distinguent

Deuphiné du 11/12/14

Samedi 7 décembre, les benjamins du judo club de Gaillard étaient à leur deuxième sortie, cette fois à Annemasse pour participer au tournoi haut-savoisard qui était composé de quatre tours avant le championnat départemental et régional.

En moins de 38 kg, Valentin Gerber prend une belle troisième place en finale des repêchages de cette catégorie bien remplie de 24 combattants. En moins de 55 kg, Simon Gahery prend la deuxième place : un résultat identique chez les moins de 66 kg puisqu'Ibrahim Balde prend lui aussi la deuxième place.



Le directeur technique du club de judo, Guy Patris, fier de ses jeunes qu'il a félicités. Photo Le DL/G.T.

À noter également la présence de Yassin Akkar en moins de 30 kg, de Rayan Chatti et de Jules Pernat chez les moins de 38 kg et de Charly Armand en moins de 42 kg qui ne sont pas classés.

G.T.

LDL74AGE111

74A11 - V1

P2 T7 CT PC 814/3